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平成２９年３月１４日予定 

 

五戸町議会第１２回定例会 一般質問通告一覧表 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 八戸市との連携中

枢都市圏形成につい

て 

八戸市とその圏域である五戸町を含

む７町村は、圏域全体の一体的発展を目

指し、八戸圏域連携中枢都市圏を形成す

る計画が進展している。 

(1) 圏域連携中枢都市圏の一翼として、

五戸町はどのような役割を果たすの

か、また、五戸町自体をどのように発

展させたいのか、以下についてお聞き

する。 

①圏域全体の経済成長のけん引つい

て 

②高次の都市機能の集積・強化につい

て 

③圏域全体の生活関連機能サービス

の向上について 

(2) さらに具体的に連携中枢都市圏の

枠組みの中で、以下についてお聞きす

る。 

 ①八戸市に隣接する川内地区には航

空機部品も供給している橘機工が

ある。そこを拠点に関連企業を集約

した工業団地の構築を、連携中枢都

市圏で進めてはどうか。 

 ②連携中枢都市圏で道路の整備はで

きないものか。 

 ③人口の増加に対応し、第２の上市川

団地を造成するお考えはないか。 

 ④五戸町を始め連携町村には山野が

豊富にある。新たな八戸圏域の産業

としてウルシの栽培を、連携中枢都

市圏で進めてはどうか。 



2 
 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．(株)倉石地域振興

公社について 

(株)倉石地域振興公社の現金盗難事

件から昨年１２月で７年経ち時効にな

ったが、その責任やけじめなど、町では

どのように治めるつもりか。 

   ２．高齢者の入浴料改

定について 

倉石温泉、社会福祉協議会の風呂及び

町内で営業している風呂屋の入浴料の

均等化はどのようになったのか。 

   ３．町道について 悪路のための事故により賠償問題が

起こり補修しているとのことだが、穴が

開いた凹凸道が目立つ。町ではどの程度

把握し、いつ修繕予定なのか。 

３ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．小学校の学級編成

について 

五戸小学校では、現在３学級ある４学

年がこの４月に５学年になった時に、２

学級に編成されることになっている。何

故３学級制を維持しないのか。 

   ２．沃川郡との姉妹都

市関係について 

(1) 今年は沃川郡と姉妹都市を締結し

て２０周年となるが、姉妹都市関係を

どの様に認識しているのか。 

(2) 現在の日韓関係を考えると、姉妹都

市関係の停止も検討すべきではない

か。 

   ３．総合病院の運営に

ついて 

(1)１年を通して、総合病院の運営に携

わってきたと思うが、毎年約１０億円

もの一般財源を繰入している総合病

院の現状について、どのように考えて

いるのか。 

(2) 赤字を減らすため改革案を持って

いるのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．アパートのごみか

ご設置について 

アパートに住む方々と、自治会を通し

てごみかごを設置している方々の間で

問題が起こっているようだが、町ではど

う対応しているのか。 

   ２．乳幼児の医療費無

料化に関する所得

制限について 

今、町では乳幼児の医療費は所得制限

をかけて無料にしているが、全国の半分

以上、青森県４０市町村中２５市町村が

所得制限をかけていない。そろそろ町で

も考える時期ではないか。 

   ３．人口減少対策とご

当地カードについ

て 

町では、まち・ひと・しごと総合戦略

の中で、ご当地カードを進めているが、

いつ頃実施できる予定か。また、そのカ

ードを何のために使うのか。そして人口

減少対策とどのような関係があるのか。 

   ４．樹木葬について 以前、検討するとのことだったが、そ

の後どのようになったのか。 

   ５．入浴料無料券につ

いて 

以前、検討するとのことだったが、そ

の後どのようになったのか。 

   ６．五戸高校の存続に

ついて 

五戸高校の存続について、今までどの

ような活動をしてきたか。また、姉妹都

市の高校生を留学させ、特色ある高校を

創るのはいかがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．倉石牛の振興に係

る補助金の新設に

ついて 

(1) 肥育、繁殖牛の畜産農家に対する支

援制度はどのようなものがあるか。ま

た、それらの制度の金利、償還期限等

は。 

(2) 他町村においては補助金制度を設

けて、牛の購入を実施しているところ

もあるが、このことに関してどのよう

に考えているか。 

(3) 新規就農者として畜産農家を目指

す方に対し、国の青年就農給付金事業

に加えて、五戸町独自に上乗せ資金援

助を考えては。 

(4) 倉石牛まつり等行っているが、イベ

ントの認知度はどれぐらいなのか。県

内レベルなのか、この地域レベルなの

か。また、このイベントで消費される

牛肉の量はどれぐらいか。 

(5) 和牛共進会に出品したい、また、視

察研修に行きたいという畜産農家も

あるかと思うが、それら経費の一部補

助を考えられないか。 

   ２．グローバルＧＡＰ

認証に係る関連事

業の推進について 

(1) 県内でグローバルＧＡＰ認証を取

っている農業者、法人等は何件か。 

(2) グローバルＧＡＰ認証を取得する

ための費用はどれぐらいか。 

(3) グローバルＧＡＰ認証を理解する

ための研修会（現地視察等）を開催す

る予定はないか。 

(4) グローバルＧＡＰ認証のために青

森県や東北農政局はどのような動き

をしているのか。 

(5) グローバルＧＡＰ認証取得のため

にＪＡとの連携はどうあるべきか。 



5 
 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ３．五戸ちゃんねるの

活用について 

(1) 五戸ちゃんねるを活用して五戸町

内の企業紹介をしてみては。五戸町に

住んでいても意外に知らない企業が

あるのではないか。 

(2) 企業から放映料をいただいて運営

費に充て、他市町村の企業案内を放映

してみては。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

６ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．五戸町まち・ひ

と・しごと創生総合

戦略の事業見直し

状況について 

(1) 先日、山田桂一郎先生の講演会に

て、日本各地の自治体の創生総合戦略

の事業計画は実態に伴っておらず、そ

して見直しすることができる、という

ことを教えていただいた。現在、当町

で進めている事業のうち、進捗具合が

悪いとみられるものに対し、どのよう

に見直しを進めようとしているのか、

その内容についてお伺いしたい。 

(2) 事業の見直しをするにあたり、施策

２１の住民協議会の設置をまず行う

ことが非常に重要なのではないかと

感じている。今後どのように進めてい

く予定なのか。 

(3) 進捗が進まない理由に、地方創生推

進室の人員不足があるのではないか

と考えている。ふるさと納税の施策で

一定の効果が得られている話もお伺

いしたが、それによっても人員がそち

らに割かれ、余計に大変な状況になっ

ていると推察される。対策の状況はど

うか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．五戸ちゃんねるの

運営について 

(1) 五戸ちゃんねるの普及率はどの程

度か。 

(2) 放送している内容が、町であったイ

ベントの放送にとどまっていて、内容

も同じものが繰り返されていること

から、能動的な情報発信に使われてい

ないと考えている。民間の協力を仰

ぎ、町のニュースを発信するような、

町独自の放送を行う計画は存在しな

いのか。 

(3) 放送設備が映像放送をするのにそ

ぐわないものであり、たびたびエラー

が起きているという話を聞いた。事業

の継続性に不安を感じるが、設備や関

わるスタッフ、委託業者等、トータル

で見ての今後の事業計画はどのよう

になっているのか。 

 


